

らくよう

楽しく 陽るく 荘全体で
お年寄りの人権を守ります。

その方らしい生活が出来るよう応援します。

最後までお世話させていただく準備が出来ています。

特別養護老人ホーム楽陽荘 令和元年7月号 NO. 311

<柞田保育所へ遊びに行きました>



6月4日柞田保育所を訪問しました。毎年恒例の行事なので、「いつ保育所へ行くん？」と待ち遠しく催促されるお年寄りも多く、当日は「楽しみよ～」と喜び出かけました。保育所に着くと笑顔で子供達が「いらっしゃいませ」と歓迎してくれました。

子供達とのふれあいに、ワクワクと心躍らされていました。



子供達からの踊りや合唱に合わせ、それぞれに手拍子をされたり、「可愛いなあ～、上手やなあ～」と声も出ていました。また、子供達とお年寄りが交互に輪になり一緒にボール遊びを行いました。身体を動かした後は、ゼリーとお茶を一緒においしく頂きました。

楽しい時間は束の間で、小っちゃな手をギュッと握って「次は楽陽荘においでよ、楽しみに待ってるで」と後ろ髪を引かれる思いで帰園しました。



元気で
元気しいよ！

<栗井神社へあじさい見物>



今年の梅雨入りは、例年よりも20日遅くなりましたが、例年通り栗井神社にあじさい見物をしてきました。紫や赤の色鮮やかな、あじさいを見ながら境内を散歩しました。日差しもあり、日陰でジュースやお茶を飲んだりお菓子を食べたりしている時に吹く自然の風が心地よく、「あ～気持ちいい、あじさい見に来れて良かった」との声も出ていました。今後も恒例行事は継続していきたいです。



<編集後記>

今年は梅雨入りが遅く雨も少なかったけど、あじさいは綺麗に咲いていました。強い太陽の光に照らされてあじさいの花がとっても輝いていたよ。太陽のようなニコニコ笑顔、子供達にも元気をもらい輝くような笑顔で皆元気でいてね。



今月広報担当：高島・鈴木・神原遥